## Juan Guerrero Ruiz/

## Adiós a Jorge Guillén

De «SUDESTE». Cuaderno murciano de literatura universal. Murcia. Enero 1931.

DICIEMBRE DE 1925.—Por los pasillos tétricos de la planta baja en la Universidad Central, los opositores a las cátedras de Historia Literaria en las Universidades de Murcia y La Laguna esperaban ser llamados a practicar el último de los ejercicios. La fina silueta de Jorge Guillén se destacaba en el grupo que animadamente conversaba, cuando un amigo del poeta, recién llegado, le sorprendió confiándole en tono profético estas palabras: «Vengo en nombre de

